

dignité de protonotaire apostolique, et M. le chanoine F.-X. Piette, curé de la cathédrale, à celle de prélat domestique de Sa Sainteté.

Nous offrons nos respectueux hommages aux deux prélats.

— Un citoyen de Joliette, M. Maxime Ferron, commandant du bataillon des zouaves de Joliette, a été créé, par le Saint-Père, chevalier de l'Ordre de Pie IX. Nos félicitations.

Sault-Sainte-Marie. — D'importants changements s'accomplissent, par ordre de Mgr Scollard, dans le clergé paroissial du diocèse du Sault-Sainte-Marie : M. l'abbé Lécuyer passe de la cure de Verner à celle de la nouvelle paroisse française de North Bay ; M. l'abbé Racette va de Blezard Valley à Verner, et M. l'abbé Séguin, vicaire à North Bay, devient curé de Warren.

Mont-Laurier. — Le 28 octobre, S. G. Mgr Brunet, premier évêque de Mont-Laurier, a célébré le premier anniversaire de son sacre, et le lendemain, celui de son intronisation. Pour commémorer cet anniversaire joyeux, Sa Grandeur a béni le nouvel évêché et l'Académie des Sœurs de la Providence. On commencera bientôt la construction de la cathédrale.

Témiscamingue. — S. G. Mgr Latulippe est remis de la grave maladie qui a failli l'emporter. Il a pu se rendre à Montréal pour compléter son rétablissement. C'est là une bonne nouvelle qui réjouira tous ceux qui s'intéressent au sort de notre race dans cette région.

LES LIVRES

Société de Saint-Vincent de Paul. Rapport du Conseil Supérieur du Canada pour l'année 1913. Québec, Imprimerie Dussault & Proulx, 1914 ; brochures de 94 pages.

Le Rapport du Conseil Supérieur de la Société Saint-Vincent de Paul au Canada, année 1913, vient de paraître. Il contient comme toujours des statistiques et des faits les plus intéressants sur les œuvres de charité de cette belle société. Cette année, outre les renseignements concernant le fonctionnement et les progrès des anciennes fondations de la Société, patronages, refuges de nuits, œuvres du Bon Pasteur et Club des marins catholiques, etc., le rapport parle longuement de la Colonie de Vacances inaugurée l'année dernière à la rivière Jaune, à 9 milles de Québec, par les Frères de Saint-Vincent de Paul. Grâce au zèle et à la compétence de ces bons frères, 25 enfants appartenant aux familles pauvres visitées par les Conférences de Québec ont joui d'un mois de séjour dans cette campagne des plus agréables. Une semblable Colonie a été fondée, l'année passée, par la Société de Saint-Vincent de Paul de Toronto.

Outre ces précieuses statistiques, le rapport contient de nombreuses et intéressantes gravures.